

# Fiesta de los Quintos del 55, o "Quinta de la Peseta"

Antes de empezar la reseña de esta fiesta, quisiéramos tener un recuerdo muy especial para aquellos quintos o quintas que no pudieron celebrarla con nosotros, por haber fallecido; MIGUEL, ROSA Y MARÍA ROSA, que Dios los tenga en su Gloria.

Todo empezó por un encuentro de Paquita, la mujer de Higinio, y Vicente Maicalles, que comentaron que se podría hacer una fiesta para reunir a todos los quintos y quintas nacidos en el año 1934, la "Quinta del 55"; la cosa no quedó con este comentario y se pusieron en contacto con Vicentico del Roset, y por mediación de éste consiguieron del Ayuntamiento los nombres de los quintos y quintas nacidos en el 34. Se fue comentando con unos y otros, hasta llegar al día 16 de julio pasado, una reunión informal a la cual acudieron muchos, lo que demostró el interés por esta reunión; se habló de muchas cosas, como al de localizar a los que viven fuera del pueblo, también de qué clase de fiesta se quería..., dando cada cual su opinión y al final de la misma se acordó celebrar una misa en el Calvario en recuerdo de los quintos y quintas fallecidos y una comida de hermandad; todos salimos muy satisfechos de la primera reunión quedando que la comida se celebraría en el Restaurante El Moli. Se quedó en celebrar la fiesta el día 7 de agosto (sábado), quedando en celebrar otra

reunión el día 2 de agosto para ultimar detalles y así se hizo, se avisaron a todos los quintos y quintas que viven fuera, para que pudieran asistir.

El día 7 de agosto, a las 12 de la mañana nos reunimos todos en la Plaza de España, encendimos una traca y a continuación nos dirigimos a la capilla del Calvario a oír la Santa Misa en recuerdo de nuestros compañeros/as fallecidos, llenando la Capilla acompañados de nuestras respectivas esposas y esposos. La misa resultó muy emocionante al vernos todos allí reunidos. Celebró la misa nuestro párroco D. Juan Molins, el cual nos dirigió una plática muy emotiva y llena de recuerdos y emociones.

Terminada la misa y en la puerta de la Capilla del Calvario se hicieron las fotos de rigor, primero los quintos y después las quintas.

Como buenos valencianos, al salir del Calvario, se

prendió fuero a otra traca, llegando así a las escalinatas de la Plaza donde se hizo una foto de todos los asistentes.

A las dos de la tarde nos reunimos en el Restaurante El Moli para comer, fue una comida de hermandad con muchas emociones y recuerdos que cada uno de nosotros contaba, recuerdos que al hacernos mayores, son más recuerdos.

Luego de bien comer y hacer los brindis de costumbre, empezó a sonar la música y empezamos a bailar a los sones de la música que nos tocaban Manolo y Jordi, hasta el final de la tarde que terminó, aunque todos nos quedamos con ganas de más.

Rosita Sales nos dirigió una poesía (que adjuntamos para que sea publicada) y como se dijo en la misa, se acordó celebrar otra fiesta al cumplir los 65 años, aunque hubo mayoría que quiere repetirla todos los años hasta cumplir los

65, lo cual no es mala idea, ya que nadie sabe lo que puede pasar.

Como estas reuniones sirven para conocernos todos mejor y cuanto mejor nos conozcamos más unidos podemos estar, para dar ejemplo a nuestro pueblo y fuera de él, y que todo el mundo diga VIVA A QUINTA DE LA PESETA.

## Los quintos/as del 55

P.D.: Cuando estábamos haciendo esta reseña, no pudimos pasar por alto la triste noticia de la muerte repentina de Pepita en accidente de circulación, no tenemos palabras para expresar nuestra gran pena por su pérdida, y que todos la recordaremos bailando y celebrando la fiesta con nosotros.

Desde estas líneas queremos dar nuestro más sentido pésame a toda su familia y que tengan presente que nos acordamos siempre de ella.



**QUINTOS /  
QUINTES  
DEL 55**